



三年先の稽古

発行日：令和3年4月16日

文責：校長 星野 亜希

♪鉄は打て！打て！熱いうち 夢は抱け！抱け！若いうち♪

※大信中学校ホームページもあわせてご覧ください。

新入生歓迎会が行われました



4月9日（金）新入生歓迎会が行われました。新入生37名が、2，3年生に迎えられました。2，3年生からは、あったか大信中「五箇条」、大信中学校の一日、専門委員会、部活動について説明がありました。2，3年生の先輩らしく堂々とした態度での発表に大きな成長を感じました。2，3年生の皆さん、様々な制限がある中での準備、ありがとうございました。1年生は今日の新入生歓迎会をきっかけにして、自分なりの長期目標、短期目標を意識して実践しながら充実した中学校生活にしてほしいと思います。



令和3年度 第1学期 学級役員任命

15名の学級役員を任命を行いました。学級委員長として全体をよく見ながら、建設的な意見を述べ、学級をリードしてほしいと思います。どうぞよろしくお願いします。また、学級委員長でなくても、一人一人に学級または学校での役割があると思います。「縁の下の力持ち」という言葉もあります。集団の一員として自分に任された役割を自覚し、責任を持って取り組みましょう。お互いに支え合ってよりよい学級・学校を築きあげていきましょう。



避難訓練実施

4月12日に避難訓練を行いました。今回の目的は、避難経路の確認です。何事も準備が大切です。「備えあれば憂いなし」という言葉もあります。本当に学校に火災が起きた場合、109名の皆さんがいち早く安全に避難できること。一人のけが人も出さずに避難できること。このことが出来るように日頃から訓練を積み重ねること。これが「備え」です。「備え」を日頃から行っておけば、「憂い」（心配）もなくなります。

火災は、いつ、どこで起こるか分かりません。たとえ、担任の先生がいない時であっても、自分たちの力で安全に避難して、『自分の命』はもちろん、『友だちの命』もしっかりと守ることができる【本物の力】を身に付けなければなりません。

